

Gerardo Trujano Velásquez

Puesto actual

Coordinador Académico

Experiencia Profesional

Experiencia en los temas Mercado Laboral; Innovación y cambio tecnológico; Desarrollo Regional; Comercio Internacional, Crisis Económica, Economía Política Internacional y Pensamiento Económico.

Coautor de diversos artículos sobre la industria automotriz en México en revistas nacionales y extranjeras, así como en varios capítulos del libro El Auto Global, publicado por varias universidades de México. Desde 2009 participa con artículos de análisis económico internacional en la columna “Foro Internacional Anáhuac” del periódico Excélsior de México.

Profesor desde enero de 2002, actualmente coordinador académico del área de economía en la Facultad de Estudios Globales en la Universidad Anáhuac México. Asimismo, profesor en la Maestría en Finanzas y Administración de la Facultad de Contaduría y Administración, de la UNAM.

Formación académica

Licenciado en Economía, por la UNAM. Maestro en Desarrollo Urbano por El Colegio de México; Especialista en Estudios Avanzados en Intervención Pública y Economía Regional por la Universidad del País Vasco, España; Doctorante en Estrategia y Políticas de Desarrollo, Universidad Anáhuac México.